



十勝勤医協 友の会ニュース

医療法人 十勝勤労者医療協会

帯広市西9条南12丁目4番地

0155-21-4111

発行責任者 片桐 正晃

URL:<http://www.tokachi-kin-ikyo.or.jp>
E-mail:soshiki@tokachi-kin-ikyo.or.jp

国民・友の会の皆さんと共に 医療・介護・社会保障を前進させましょう

理事長 濑川高志

よう、日本の医療・介護を守り発展させる運動を大きく進めなければなりません。

友の会の皆様、明けましておめでとうございます。十勝勤医協への日頃のご支援・ご協力に心から厚く御礼申し上げます。また2026年の新春にあたり、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

昨年は様々な場面で医療・介護機関の経営的な大変さをお聞きになつた方も多いかたのではあります。十勝勤医協もまさにその波に飲み込まれており、経営も赤字が続いていますが、これは医療・介護の診療報酬が低く抑えられていることが原因です。このままでは本当に地域から病院がなくなる、そんな世の中が現実になってしまいます。昨年自民・維新の与党は、国が負担する約38兆円の社会保障費を4兆円削減する事で合意をしました。もしもそうなつたら日本の医療・介護の現場はほぼ倒産、廃業となるでしょう。病気になつても診てくれる病院・診療所はなくなり、家で暮らすことが難しくなつても誰も助けてくれないそんな社会になってしまいます。昨年から危機感を持った多くの医療・介護団体が診療・介護報酬の大幅な引き上げを求めています。今年こそ診療・介護報酬の引き上げがされ、医療や介護に携わる職員がその労働に見合った経済的安定を得られるように、そして全ての人が健康で安心できて幸せを実感出来る生活を送れる

ように、日本の医療・介護を守り発展させる運動を大きく進めなければなりません。

医療・介護の仕事では、職員の言葉一つで患者さんや利用者さんの気持ちや体の調子までもが大きく変わることがあります。わたしも医師として、一言の重みを強く意識して慎重に言葉を選びながら仕事をしております。翻つて日本の政治家の口から放たれる言葉の、何と軽いことか。昨年の高市総理の「そんなことより」と言う言葉を聞き、心が暗くなつたのは私だけだつたでしょうか。この国を大きく揺るがした政治と力の問題が「そんなこと」つまりたいしたこととは無い、大きな問題ではないと言い、そしてそんなこと「より」ももつと大切な事が民意を切り捨てる事につながる議員定数の削減であると言つたのです。私はこの高市首相の語る言葉の軽さに、そして台湾有事が日本を再び戦争に導く危険性のある「存立危機事態」になり得るなどと簡単に言いきるその姿勢に、心から怖さ・恐ろしさを感じます。

政府・与党にとって、国民の命と暮らしを守るための社会保障費を確保する事や診療報酬を上げる「そんなことより」、軍事費を増やしてアメリカと一緒になつて、日本が新たな戦争を始めることがずつと重要なだと考えているように感じるの私は私

の思ひ過ごしでしょうか。日本は憲法で戦争を永久に放棄しましたが、最近は他の国同様に戦争が出来る国にしようと言う声が大きく取り上げられています。そんな時代だからこそ民医連綱領が輝きを放つのだと私は思います。民医連綱領はその中で明確に戦争に反対することを謳っています。ですから私たち十勝勤医協は一切の戦争政策に反対します。そして戦争を始めることにも反対します。絶対に2026年を新たな戦争の始まりの年にさせてはいけません。

本年もよろしく
お願ひいたします

医療法人十勝勤労者医療協会

理事長

瀬川 高志

専務理事

片桐 正晃

常任理事

渡辺 景子

山本 圭介

栗山 秀樹

浅沼 建樹

真田 真田

野口 寿恵

江口 小田原 剛

山本 双枝

杉野 智美

林下 亜希

小田原 剛

江口 猛

栗山 秀樹

山本 鉄雄

頌春



高市首相は11月7日、衆院予算委員会で、「例えば（中国による）海上封鎖を解くために米軍が来援する。それを防ぐために何らかの武力行使が行なわれる事態も想定される。」と述べ、これが「存立危機事態になりうるケース」と答弁しました。日本が攻撃されていない状況で、台湾を巡つて米中が軍事衝突したら、これを日本の存立が脅かされる事態だと認定し、武力行使で米軍を支援するために参戦すると明言しました。

景に、2015年に安倍政権が強行した安保法制（戦争法）があります。歴代政府も日本国憲法のもとでは出来ないとしてきました集団的自衛権の行使を可能にし、政府が「存立危機事態」と認定すれば、米国などが引き起こす海外での戦争に自衛隊が武力行使できるようにしたのです。

滑空弾の配備を発表しました。高速の変則軌道で、射程は2000～3000キロ。今年度中に部隊を新たに立ち上げる予定です。先日閣議決定された補正予算案では、防衛費（軍事費）



憲法が危ない！ 高市政権の暴走にストップを！

幕別町友の会（帶広平和委員会事務局長）

藤岡博史

発足間もない高市政権が、戦争準備と大軍拡を進める夕力派ぶりをあらわにしています。

これに中国政府が激しく反発し、日中関係は緊張に陥っています。しかし、高市首相は発言の撤回を拒否しています。

台湾有事は日本有事」との発想で、米国の対中軍事包围網の最前線基地として日本の軍事力を強化する大軍拡が進められています。2022年12月に閣議決定された安保

円を計上。GDP比2%という政府目標を前倒しで達成しようとしています。

同時に、非核三原則の見直しも議論されようとしています。高市氏は安保3文書策定時に(非核三原則の)『持ち込みませず』について現実的でない」と文言の削除を求めました。

こんな危険な高市政権の暴走にストップをかけるために、反対世論を急速に広げなければなりません。

新年明けましておめでとうございます。26年間続いた自民・公明連立政権が崩壊し、新たに自民・維新の連立による高市内閣が発足しました。

高市政権は「台湾有事」発言、軍事費GDP比2%前倒し、憲法9条改憲明文化、医療・介護など社会保障の大削減、衆議院定数の削減など平

和・暮らしを壊す大暴走を始めました。

いま医療機関は過去最大の規模で倒産、廃業が進み、深刻な経営危機に陥っています。地域住民の医療を受ける権利が困難な状況になる恐れがあります。

日本医師会や6病院団体は「このままでは、ある日突然病院がなくなります」「地域

住み慣れた地域で
安心して暮らすために
医療機関の存続を守るために
全日本民医連は請願署名を提
起し、友の会も取りくんぐで来

友の会の活動は、一人ひとりの会員に寄り添い、「誰もが安心して住み続けられるまちづくり」を求める運動です。そして、友の会は地域になくてはならない社会的財産です。今年も一人ひとりの願いに寄り添い、その実現のため奮闘しましょう。

改憲・大軍拡を許さず、
社会保障の充実を

十勝勤医協友の会連絡協議会

ました。大きな声にしましょ
う。

デイサービス
ほのか

感を取り入れた行事で
利用者様に「楽しみ」を

じ樂しんでいただいております。外が肌寒くなつてきました最近、秋と言えば「芸術」という事で11月の行事はスタッフが水戸黄門に扮して劇を行わせていただきました。ご老公・助さん・由美かおる?の迫真の演技を目の当たりにした利用者様は、(笑い)涙がこぼれる程感動して頂くことが出来ました。笑いには免疫

力を高める・ストレスを軽減する・血行を促進する・軽い筋力アップなど良い効果ばかりですが、ほのかに来ることでこの【笑いの効果】を得ることが出来ます！(そのせいも利用されている皆様はとても若々しいのです！)これからもスタッフみんなで協力をして利用者様に楽しんでいただけるような企画をして、一緒に笑顔になればと思つております。

A group of people in a classroom setting, possibly a craft workshop or presentation. In the foreground, several individuals are seated at a long wooden table, focused on their work. One person is standing near the table, while others are positioned further back, some looking towards the front. The room is decorated with colorful artwork on the walls, including a large green snake and red flowers. A whiteboard with Japanese characters is also visible. The overall atmosphere appears to be one of a creative or educational activity.

【ディサービスほの

【デイサービスほのか
山田円】

